

Venezuela : le blocus nord-américain provoque la suspension de programmes de santé



Caracas, 13 mai (RHC)- Le secrétaire exécutif du Conseil Vénézuélien des Droits de l'Homme, Larry Devoe, a affirmé que le blocus économique imposé par les États-Unis à son pays provoque, entre autres, la suspension de programmes de santé.

Dans des déclarations à l'agence de presse chinoise Xinhua, le fonctionnaire vénézuélien a précisé que les sanctions imposées par Washington à PDVSA, la Compagnie des Pétroles du Venezuela provoquent la suspension d'initiatives sociales ayant pour but de soigner des patients dans des conditions de vulnérabilité.

Ces dernières semaines, a ajouté Larry Devoe, des effets concrets ont été constatés au sujet de l'impact du blocus sur les couches les plus vulnérables de la population, notamment sur le programme mis en place par le gouvernement pour l'attention médicale à l'étranger d'enfants vénézuéliens atteints de

maladies chroniques.

Il a rappelé que pour ce motif, la semaine dernière un enfant vénézuélien est décédé en Italie dans l'attente d'une greffe de moelle épinière et de médicaments spécialisés pour la simple raison que le système financier international refuse de faire les transactions bancaires demandées par PDVSA.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/190549-venezuela-le-blocus-nord-america-provoque-la-suspension-de-programmes-de-sante>



Radio Habana Cuba